



Visión Alemania noticias

Queridos amigos:

Queremos mantenerlos actualizados con noticias de nuestras últimas vivencias en el campo misionero. Han pasado 7 años desde nuestra salida. Sí, ya sé lo que están pensando.... ¡cómo pasa el tiempo!! Es verdad, ha pasado muy rápido, pero lo más importante es ver cómo la mano de Dios nos ha guardado y cómo la iglesia de Argentina sigue respaldándonos.

Invitación especial

En el mes de mayo tuve la oportunidad de dar a conocer nuestra iglesia pentecostal en un grupo de hombres católicos y luteranos. Para mí fue una experiencia formidable y significó una puerta abierta para darnos a conocer. Como en todo pueblo, los preconceptos limitan la verdadera identidad de una iglesia. Me acompañaron cinco hombres de Lebenshaus, dos de los cuales dieron testimonio del bautismo de adultos.



Vista de frente de la Iglesia luterana donde se realizó la presentación.

Culto misionero

Para apoyar la visión misionera hemos organizado una serie de cultos especiales, cuyo fin es concientizar a nuestros hermanos de la importancia que tiene orar por la obra en India y apadrinar espiritual y económicamente a los niños de esa nación.



Sommerfest (Fiesta de verano)

La fiesta de verano es habitual no solo en las iglesias sino también en las escuelas y diferentes instituciones. En nuestro caso, le damos un enfoque evangelístico. Bajo el lema "Energía". festejamos nuestra fiesta de verano con un total de 73 personas, 10 de las cuales estuvieron por primera vez en Lebenshaus. La verdad, ¡una gran sorpresa! ¡¡Gloria sea a Dios!!



Culto de adoración.



Con nuestro equipo de alabanza organizamos un culto especial de adoración. Nuestro objetivo es buscar al Señor de una manera intensa en adoración. Esto cambia la atmosfera espiritual en todo sentido y la presencia de Dios se hace más fuerte en nuestras vidas.

Pedidos de oración

- Por el crecimiento espiritual de la Iglesia
- Por los nuevos convertidos y futuros bautizados.
- Por nuestra familia en el ámbito escolar, laboral y financiero.
- Por nuevos obreros que necesitamos especialmente en el trabajo con niños y jóvenes.